



千歳市立北陽小学校  
5年学年通信  
2022年2月25日  
No. 41

## ◆5年生のラストスパート◆

早いもので、来週から3月に入ります。登校日はあと17日しかありません。あっという間に過ぎてしまう3月は、最高学年への進級を意識して、学習のまとめ・生活のまとめに取り組んでいきます。6年生は「学校のリーダー」であり、「学校の顔」です。下級生や保護者の方々、先生方から信頼される存在になるために、普段から**当たり前前**のことを**当たり前前**にすることが大切です。学校のリーダーとしてふさわしい6年生になれるよう、普段の生活に目を向けていきます。

### お知らせ

- ・3月11日（金）に、漢字まとめ50問テストを行います。5年生で学習した漢字の復習をしっかり行ってほしいと思います。範囲は、教科書P17～210です。
- ・少しずつですが、冷え込みが和らぎ、日が長くなってきているのを感じます。3月からは、帰宅時刻が17時になります。“愛の鐘が鳴ったら帰る”のではなく、暗くなる前に帰宅して**愛の鐘は家で聞く**ようにしましょう。
- ・年度末で転出予定のある方がおりましたら、転出に関わっての手続き等がありますので、担任へ早めの連絡をお願い致します。また、今後転出が決まった場合でも、できるだけ早く担任までお知らせいただくとありがたいです。

### 注意！雪解けが始まります

- ★ 雪山の上を歩かない。
  - ★ 住宅の軒下を歩かない。
  - ★ つららを取らない。（つららを取ろうとして、他人の敷地内に入ったトラブルもあったようで、学校全体で指導しています。）
  - ★ 雪玉を投げたり、遊びながら歩かない。
  - ★ ポケットに手を入れて歩かない（手袋着用）。
- などのことを学校で指導していますが、お家でもお子さんと話題にしていただければと思います。

PTA 安全指導への御協力、ありがとうございました。今年は雪が非常に多いため、雪山で見通しが悪くなっていたり、通学路が滑りやすくなっていたりしています。御家庭でも、注意喚起の声かけをお願いします。

### 図工「伝え合いたい思い」…段ボールを使った工作をします

#### 持ち物の準備をお願いします

- ・段ボール…ノートを閉じた大きさ（B5）～ノートを広げた大きさ（B4）くらいの大きさに段ボールをカットして持ってきてください。
  - ・絵具セットと新聞紙
- （※必要に応じて、飾り付け用の段ボール、飾り付け用のモール、木工用ボンド、段ボールカッター、カッターなども可。）